[bookmark: _GoBack]Приветствую Вас на первом уроке курса
чтения английского языка
Если вы не умеете читать по-английски или не уверены в правильности вашего чтения, тогда этот курс для вас 
 
Чтение – один из самых сложных компонентов при изучении английского языка. В английском языке многие слова были заимствованы из французского и других европейских языков, поэтому правила чтения поражают своим разнообразием, равно как и количество исключений из этих правил. Для вас мы систематизировали все знания и максимально упростили задачу обучения чтению. Все, что вам нужно – следовать указаниям и повторять за нами.
Курс обучения чтению включает в себя:
1.       чтение согласных и их сочетаний (вы просмотрите видео и выполните упражнения с аудио сопровождением после него)
2.       чтение всех четырех типов слогов гласных (также видео и упражнения с аудио)
3.       чтение сочетаний гласных (видео и упражнения с аудио)
4.       чтение безударных слогов (упражнения с аудио)
5.       чтение двусложных слов(упражнения с аудио)
6.       а также различные особенности, на которые необходимо обратить внимание(упражнения с аудио).
 
Алгоритм работы с  уроком следующий: 

1. Просмотрите текст к уроку. Подробно вчитываться не нужно, просто быстро прочитайте текст, тогда эффект от просмотра видео будет в разы выше. 
2. Просмотрите видео 
3. Тщательно разберите текст к уроку 
4. Выполните упражнения
5. Переходите на следующий урок

7.mp4
При чтении необходимо различать понятие буквы и звука. Буква – это то, что мы видим, графическое изображение, а звук – как мы эту букву произносим. в английском языке принята система транскрипции, то есть знаков, которые означают чтение. Большую сложность в чтении представляют собой гласные, нежели согласные.
Большинство согласных английского читаются по аналогии с латинскими и согласными других европейских языков.
B, d, f, h, j, k, l, m, n, p, r, s, t, v, w, x, z
И транскрипционные знаки будут совпадать с буквами.
Есть согласные, которые имею разное чтение, в зависимости от окружения.

1.С – может читаться как [ s ](как русская с, только на альвеолах - ряду бугорков в ротовой полости между верхними передними зубами и передней частью нёба), если стоит перед гласными e, i, y.  В остальных случаях она читается как [ k ](как русская к, но сильнее).
	 [ s ](как русская с, только на альвеолах), если стоит перед гласными e, i, y. circus, cycle, city, cellular, cedar, scent
	[image: http://freen.ru/img/articulation_cons/s.gif]

	[ k ] (как русская к, но сильнее), в остальных случаях. 
Cat, cut, crate, crystal, cop, critical.
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2. G - дает тоже два звука : [ d3 ](дж)если стоит перед гласными e, i, y; а также звук [ g ](г) в остальных случаях.  Также есть ряд исключений, когда буква g стоит перед e, i, y , но читается [ g ].

	[ d3 ](дж)если стоит перед гласными e, i, y.  Gentleman  gym  gin 
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	[ g ](г) в остальных случаях. 
Glad  dog   grade  bag.
 Также есть ряд исключений, когда буква g стоит перед e, i, y , но читается [ g ].
Get give girl gift
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Так как в английском языке согласных звуков больше, чем букв, то на помощь приходят сочетания согласных.
Почти все сочетания согласных – это сочетания с буквой h.
3. Ch-[ t∫]- [ ч ]

	[ t∫]- [ ч ]. 
Chips, chupa – chups, chocolate, children. 
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4. Здесь же упомянем о том, что также есть сочетание букв ck , которое читается одним звуком [ k ].

	ck-[ k ]. Clock , black, stock, pocket
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6. sh - [∫] – ш  

	sh - [∫] – ш . ship  shop  shell
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7. Сочетание Th  - дает межзубный звук, характерный только для английского языка. Это межзубный звук может быть звонким и глухим.Звонкий межзубный звук [ ð ] встречается только между гласными и в служебных словах. В остальных случая межзубный звук будет только глухим[ϴ] 

	TH - [ ð ] встречается только между гласными. 
Weather, leather, whether 
и в служебных словах.
Тhis  that  these  those  then  than  thus   though   the   they   their   them
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	TH - [ϴ]  будет глухим в остальных случаях
Bath, thunder, thousand 
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7. Сочетание gh вообще не читается в словах.Хотя в ряде слов оно по какой-то причине читается как [f].
	gh - []. though   thought   eight   bought
	 не читается

	gh - [f], в ряде слов: Rough tough enough laugh
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8. Сочетание ph встречается в словах греческого происхождения и читается [ f ] .

	ph -[ f ]. Photo (photography)  geography  philosophy  physics 
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9. Сочетание Wh  - может читаться как [h], если после сочетания стоит «о». В остальных случаях читаем [w]

	Wh - [h], если после сочетания стоит «о».
Who, whom, whose, whole
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	Wh - [w], в остальных случаях. 
When why where while wheat
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10. Wr – w не читается, значит – [r]

	 Wr – [r]. Wrong write wreck
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11. И еще один момент – если в начале слова вы видите kn, будьте уверены, k не читается

	kn - [n]. Knit knight knee knife knap
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12. Если вы заглянете в английский алфавит, кто перед буквой R вы найдете буквуQ. Как [kju:] она никогда не читается, только в алфавите так называется, а звуков дает два, в зависимости от того. В каком окружении мы ее встречаем. Q всегда путешествует с одной и той же буквой – u. Получается сочетание qu.В начале слов оно дает звук [kw]. А остальная часть слова читается по правилам.  Обратите внимание на то,что во всех словах за q  идет u.
Если это сочетание стоит в конце слова, а за ним идет нечитаемая е, то читаем его просто [k].

	Qu - [kw]. в начале слова. Queen  quite quiet quick
	[kw]

	Que - [k], обычно в конце слова. Antique, unique, cheque.
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Итак, подведем итоги. Большинство согласных букв читаются так же, как и пишутся. Большая часть сочетаний согласных  - это сочетание с буквой h.
Ch, sh, gh,ph, th, wh. Также есть сочетание wr, kn, ck, qu.
На данный момент мы просто запоминаем, какие звуки дают эти буквосочетания. Применять будем на практике дальше.    


Отработка согласных

Нам необходимо научиться различать чтение буквы C в словах. Мы помним, что в одних случаях она читается [s], а в других [k]. Чтение [s] будет в случаях, когда С стоит перед буквами e,i,y. В остальных случаях чтение этой буквы [k].
Подчеркните те слова, в которых С читается [s].

cell cut cub fence cent cap celt cad con mince since cum crop cess cam pence clap camp clog

001_01.mp3
подчеркните те слова, в которых С читается [k].

cap celt cad con mince since cum crop cess cam pence clap camp clog cyst can scrum cell cut cub fence cent

001_02.mp3
Найдите все сочетания согласных ck, которые читаются одним звуком [k].
Во всех этих словах есть это сочетание

pack stack slack nick neck reck stick click deck duck stuck struck lock clock block

001_03.mp3
Найдите слова, где есть это сочетание

Desk dick disk brick brisk risk rick flick disc click list lick nick hickory post pocket

001_04.mp3
Теперь найдите все слова, в которых буква G читается [dƷ].

Gem grog glum grunt gym gin gobs gloss gypsy gum gesture glum gas gist golf gap gad gob hedge dodge gulp bag badge brig bridge egg edge bad badge pod podge fringe hinge beg gland budge

001_05.mp3
В остальных случаях она читается [g]. Снова просмотрите слова и найдите те, где чтение буквы g – [g]
 
Мы помним, что сочетание ch, как и сочетание tch, читается [t∫]
Найдите эти сочетания в словах.
В каждом из этих слов есть сочетание ch

Chess chest check chap chat champ chin chill chip chop chuck chut hatch itch match etch punch fetch drench crutch rich such much snatch scratch pitch latch chubby chick each ouch which
001_06.mp3
Найдите слова, где есть это сочетание

Stick stitch dick ditch mack match pick pitch block blotch lack latch hick hitch pick pitch feck

001_07.mp3
Вспомним, что сочетание sh читается [∫]
Найдите это сочетание в следующих словах
В каждом из этих слов есть сочетание sh

Ash dash rash cash smash splash crash trash rush hush flush crush mesh dish fresh fish Bosh gosh sham shunt shrimp shock shell shelf shot shod shall shop shut shred

001_08.mp3
Найдите слова, где есть это сочетание sh

Ship scrub shun shrub shunt skip skill shell scull script shrill shot shift skill skim fish flick pluck dish dick ditch scruff smash smack suck such scott crush Dutch ash bosh blotch trash trench

001_09.mp3
Работаем с сочетанием th
найдите это сочетание в каждом слове(слова, выделенные жирным шрифтом, читаются со звонким межзубным звуком)

Thin thick thunder thumb thig thrum thrill theft throb thrift thud thrust myth Blyth depth smith filth math kith tenth with without myth thusfifth them this sixth that then

001_10.mp3
найдите слова с этим сочетанием (слова, выделенные жирным шрифтом, читаются со звонким межзубным звуком)

shrill thrill tin thin smash math that with till filth fifth sham thump tenthen them stem truss

001_11.mp3
Сочетание gh не читается! Найдите его в этих словах.

Bought sought eight light weight mighty night caught fought taught right sight dough knight

001_12.mp3
Найдите сочетание букв wh (в этих словах сочетание будет читаться звуком [w])

Wheat while when where whip white whale what wheedle wheel wharf whelm whey which why whiffy whiflet whinny whinger whisky whist

001_13.mp3
В этих словах сочетание будет читаться звуком [h]

who whom whose whomsoever whole whore whorehouse

001_14.mp3
Есть слова, которые не подчиняются правилу чтения этого сочетания и вопреки ему слова 
 
whoopie whorl whopper читаются со звуком [w]

001_15.mp3
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